



Sehr geehrte Damen und Herren,

das GIZ-Förderprogramm Klinikpartnerschaften - Partner stärken Gesundheit



startet seine nächste Ausschreibung:

ab dem 15. Oktober können sich Akteur*innen aus dem Medizin- und Gesundheitswesen bis zum 23.

November 2020 im Rahmen ihrer Klinikpartnerschaft für eine finanzielle Unterstützung mit bis zu 50.000 Euro online bewerben!

Das Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) hat 2016 gemeinsam mit der Else Kröner-Fresenius-Stiftung (EKFS) das Förderprogramm

Klinikpartnerschaften im Dreieck

Globale Gesundheit-medicinische Entwicklungszusammenarbeit-Internationale Zusammenarbeit initiiert. Es hat seitdem 250 Projekte in aktuell 58 Ländern in zahlreichen medizinischen Schwerpunkten begleitet. Partner*innen können sich nach zwei Jahren Förderzyklus für Folgeförderungen bewerben. Die Umsetzung liegt bei der Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH. Das GIZ-Team unterstützt die Projekte zu allen Fragen des Vertrags, des Projektmanagements und der Kommunikation.

Das Antragsportal ist vom 15. Oktober bis zum 23. November 2020 (23:59 Uhr) geöffnet. Anträge sind ausschließlich in dieser Zeit und nur online möglich. Informationen zum Förderprogramm und zur Bewerbung finden Sie auf unserer Website unter <https://www.klinikpartnerschaften.de> und in unserem [Erklärvideo auf YouTube](#).

Sie haben noch Fragen? Das Team der Klinikpartnerschaften berät sie gerne!

Kontakt:

GIZ-Förderprogramm Klinikpartnerschaften

Friedrich-Ebert-Allee 36

53113 Bonn

Telefon: +49 (0)228 – 44 60 38 00 und E-Mail: klinikpartnerschaften@giz.de

Hospital Partners can make a change!



HOSPITAL
PARTNERSHIPS

Dear Madam or Sir,

the funding Programme Hospital Partnerships – Partners Strengthen Health is

entering the next round: For the 8th time we will fund medical and healthcare experts, who would like to apply for a funding within the framework of their hospital partnerships with a sum of up to 50.000 Euro

The German Federal Ministry for Economic Cooperation and Development (BMZ) and the foundation Else Kröner-Fresenius (EKFS) jointly initiated the Hospital Partnerships funding program in 2016. Since then, it supported 250 projects in currently 58 countries in various health-related

fields. The Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH is responsible for the implementation and gives support in the fields of finance and contracts, project management and communications.

The application platform will open on October 15th and close on November 23rd 2020. Applications are only possible during this period of time via the online portal. You will find further information about our funding program and the application process on the website

<https://www.hospitalpartnerships.org/> and in our [video clip on YouTube](#).

The GIZ team of the Hospital Partnerships is happy to assist you in handing in your application and to answer any questions you might have.

Contact:

GIZ Hospital Partnerships funding program

Friedrich-Ebert-Allee 36

53113 Bonn - Germany

phone +49 (0)228 – 44 60 38 00

E-Mail: linikpartnerschaften@giz.de